

lycée
maternelle
français
élémentaire
marie
collège
curie
lycée
de zurich

Stadtkanzlei Dübendorf	
Datum: 13. JULI 2015	
1. Antragsnr.:	SK, BIV
2. Sachbearb.:	✓✓
3. Bearb.:	
4. Bearb.:	
Kenntnisnahme	
20. Aug. 2015	
Stadtrat	



aefe
Agence pour
l'enseignement français
à l'étranger

Stadtrat Dübendorf
Usterstrasse 2
8600 Dübendorf

Gockhausen, 06. Juli 2015

Betrifft: Gesuch an die Stadt Dübendorf

Sehr geehrter Herr Stadtpräsident
Sehr geehrte Damen und Herren Stadträte

Das Lycée Français de Zurich (LFZ) ist eine internationale Schule, die 1956 in Zürich gegründet wurde. Seither hat sich die Schule aktiv engagiert für ihre Integration im Grossraum Zürich. Das LFZ eröffnete im Jahr 2011 den zweisprachigen Ausbildungszweig (Deutsch – Französisch) für Kinder von drei bis zehn Jahren. Diese können seither gemäss dem Lehrplan der Erziehungsdirektion des Kantons Zürich am LFZ unterrichtet werden.

Wie gut das LFZ heute in der Zürcher Bildungslandschaft verankert ist, zeigt die Zusammenarbeit mit dem Gymnasium Freudenberg, mit der Primarschule Gockhausen und andere mit denen Projekte gemeinsam durchgeführt werden oder Austausch von Schülern und Lehrkräften herrscht.

Ab 2016 ist es unser Ziel, im Neubau des LFZ allen Dübendorfer Kindern die Teilnahme an unseren ausserschulischen Aktivitäten anzubieten. Wir sind der Überzeugung, dass dies zu einem fruchtbaren Austausch auch mit unseren französisch sprechenden Schülern führen wird und für beide Seiten einen Gewinn darstellt. Kinder von 3 bis 18 Jahren können sich im LFZ ihren künstlerischen oder sportlichen Aktivitäten widmen, eine andere Landessprache im praktischen Alltag kennenlernen und perfektionieren und gleichzeitig neue Freundschaften knüpfen.

Auch Vereinen könnte das LFZ seine Räumlichkeiten (Turnhalle, Gymnastikräume, Sportaussenanlage, freie Unterrichtsräume) zur Verfügung stellen, sei es am Abend unter der Woche oder an den Wochenenden. Ein separater Zugang ermöglicht Aussenstehenden den Zugang auch ausserhalb der Unterrichtszeiten. Der neue Schulstandort bietet eine ausgezeichnete Verkehrsanbindung sowie Parkplätze für Autos und Velos.

Natürlich sind wir bestrebt, die Finanzierungskosten in gerechter Weise auf die aktuellen und zukünftigen Generationen von Schülern und deren Familien zu verteilen. Das bedeutet, dass sich die Höhe der Schulgelder weiterhin in einem vernünftigen Rahmen bewegen sollte.

Das LFZ betrachtet sich als Partner der Stadt Dübendorf, der jedes Jahr rund CHF 1. Mio. für Dienstleistungen und Produkte in die Gemeinde bringt.

Wir sind überzeugt, dass wir künftig immer mehr Partnerschaften für kulturelle und sportliche Aktivitäten eingehen werden.

Deshalb erhoffen wir uns von der Stadt Dübendorf einen einmaligen Unterstützungsbeitrag für den Bau der neuen Schule.

Gerne werden wir künftig auch die Kontakte zur Schulpflege Dübendorfs, die nun bestehen, vertiefen. Wir stehen jederzeit für Gespräche zur Verfügung.

Heute ist das LFZ eine wichtige schulische Institution, die ihre Zukunft in Dübendorf sieht.

Wir bitten Sie, unser Gesuch wohlwollend zu prüfen. Selbstverständlich stehen wir Ihnen für zusätzliche Informationen gerne und jederzeit zur Verfügung.

Brigitte RENN



Schulleiterin
Lycée Français de Zürich

Sébastien RICOUT



Präsident des
Elternvereins